



ii RESUCITÓ !! : CRISTO VIVE...

¿QUÈ HAS VISTO DE CAMINO,
MARIA EN LA MAÑANA?

A MI SEÑOR GLORIOSO,
LA TUMBA ABANDONADA,
LOS ÁNGELES TESTIGOS,
SUDARIOS Y MORTAJAS...

RESUCITÓ DE VERAS
MI AMOR Y MI ESPERANZA...

Esta bella imagen donada a la parroquia hace 70 años por el matrimonio Ignacio e Iluminada es la expresión de resurrección y vida de la que habla este día : con las señales de los clavos en pies y manos y de la lanza en el mismo corazón, con el pensamiento de la cruz y un trozo de la lápida de su sepultura pero mirando hacia las nubes del cielo en son de triunfo.

Fue un triunfo costoso, sangriento, pero al final lo que cuenta es que fue un triunfo de la vida sobre la muerte. Como que a mí me gustaría que hubiera tantos resucitados como hay crucificados...

.ST. .S .L D.. .N Q.. .CT.. .L S.Ñ.R

S.. N..STR. .LGR.. Y N..STR. G.Z.

LA MARQUESA DE ALMARZA (3)

Extendió su mano temblorosa hacia la mano de la dama, pero la retiró de pronto pues le pareció percibir un leve y apagado suspiro que se había escapado de los sonrosados e inmóviles labios de aquella hermosa mujer.

¡Valor!, dijo el sacristán y, tratando de infundir en su alma un arrojado de que carecía, aprisionó entre sus dedos la hermosa joya y tiró con fuerza porque el dedo se había hinchado y el aro precisaba, para salir, alguna violencia. Un grito resonó en el templo y vibró en la ancha bóveda de la nave como un silbido agudo y penetrante,

El sacristán soltó la mano del cadáver y cayó desplomado desde lo alto del catafalco. Los guardianes salieron presurosos y despavoridos de los confesionarios.

Un ancho charco de sangre rodeaba el cuerpo exánime del sacristán y la Marquesa de Almarza se había incorporado en su caja mortuoria y miraba con espantados ojos las paredes del templo y los cirios que la rodeaban.

Los criados del palacio de Almarza huyeron de la iglesia llenos de terror y gritando :

¡milagro! ¡milagro! ¡la señora ha resucitado!

La Marquesa de Almarza nunca supo del grave suceso a que debió la vida ni conoció el hecho reprehensible que la devolvió al cariño de su esposo y al m respeto y al amor de los pobres de Salamanca, pero el marquesado de Almarza instituía una pensión a favor del avaro sacristán de San Boal que purgó con una existencia virtuosa y penitente la falta que había salvado, acaso, de ser enterrada viva a la bondadosa y querida dama salmantina que fue...

LA MARQUESA DE ALMARZA.

VENGAN BORRASCAS

A primeros de marzo sufrimos hasta tres seguidas, a saber : Jorge, Karine y León, que así se llamaban siguiendo la norma de nombres propios intercalando masculino y femenino y llevando riguroso orden alfabético.

EL CEREBRO HUMANO

Pesa aproximadamente 1'500 Kgs. y no sabemos loo que pesará el cerebro en una cabeza de "chorlito". Si alguien lo sabe...